



Solicitud cambio de sede del Club Deportivo Atlético Huila

Neiva. 14 de noviembre de 2025. Como es de conocimiento público, el Club Deportivo Atlético Huila se encuentra en una coyuntura compleja ante el cierre y posterior inhabilitación del estadio Guillermo Plazas Alcid. A lo largo de los últimos meses, desde que el municipio dio a conocer el informe que impedía contar con público en el estadio, la junta directiva ha trabajado en buscar y evaluar todas las posibles opciones que, de forma responsable, permitiesen la viabilidad y sostenibilidad en el tiempo del proyecto deportivo.

En este contexto y tras un profundo análisis de las distintas alternativas ante esta crisis, se ha tomado la difícil decisión de solicitar a la División Mayor del Fútbol Colombiano, DIMAYOR, el traslado de su sede al municipio de Yumbo, en el Valle del Cauca. Esta solicitud se presentó el día de ayer, una vez alcanzado un acuerdo con dicha administración municipal, para que sea considerada por la Asamblea de la DIMAYOR, quien debe dar su aprobación.

La situación actual del estadio, sin una solución viable a corto y medio plazo, imposibilita el normal desarrollo de la competencia y pone en riesgo la estabilidad operativa y financiera de la organización. En estas circunstancias, la decisión adoptada busca garantizar la continuidad del proyecto, protegiendo con responsabilidad el futuro del equipo y garantizando que las divisiones menores y profesionales cuenten con un entorno apto para su desarrollo.

Es importante destacar que esta coyuntura ha generado grandes pérdidas económicas, pues no ha sido posible consolidar las inversiones realizadas en torno a un proyecto de alto rendimiento. La junta directiva del Club Deportivo Atlético Huila lamenta profundamente el impacto que esta situación genera en la ciudad y en la afición, hacia la que reitera su agradecimiento por el apoyo que siempre han recibido de su parte también en estos momentos de dificultad que se han dado por circunstancias ajenas al Club.

En caso de recibir la aprobación necesaria, el equipo no disputará los partidos en el nuevo emplazamiento con el nombre Atlético Huila.

Seguiremos trabajando por el deporte de manera responsable e inclusiva y agradecemos su comprensión ante una decisión imprevista, pero inevitable ante una situación de fuerza mayor.